

¿Cómo empezamos?

Autor Administrator
sábado, 10 de febrero de 2007

Un poco de historia. Somos jóvenes, como todo en la red. En mayo de 2004 el amigo Jose Miguel (Jmalex) abrió un debate en un conocido foro del motor en Internet (www.coches.net). Este fue el germen de donde partió la idea del Club Renault Espace debido a la cantidad de personas interesadas y propietarios de Espaces que allí se reunieron. Allí se abrió un hilo que despertó tanta expectación, que muchos de nosotros pasamos varios días leyendo las opiniones que sobre este coche allí se decían. De éste foro en septiembre de 2004, migramos a MSN (groups.msn.com/ClubRenaultEspace) donde creamos la comunidad actual y el incipiente Club Renault Espace. El continuo número de registros y participantes, la curiosidad que despierta éste coche a propios y extraños y el ambiente de colaboración y cordialidad creados, nos lleva a ir consolidando el Club Renault Espace y tener nuestra propia web un año después en mayo del 2005. Actualmente los miembros organizamos concentraciones, nos relacionamos con otros Clubes similares y con otras instituciones así como con Renault y su Plataforma específica para vehículos “Altos de Gama”;, tenemos nuestra propia web, logotipo, tesoreros, administradores … y amigos por toda la península, y sobre todo, ganas de que esto salga adelante. El Club está más vivo que nunca.